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 1 月の土木センター交渉で公

園の改善が数カ所から出された

ので調査したところ、5 年前と

比べ予算が 20％以上減ってい

ました。トイレの改修、遊具の

更新、樹木の管理など、さまざ

まな声に応えられるよう、予算

の増額が必要です。 
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予算額

北千反畑公園のトイレ管理が改善されます 

5年前と比べ 2割以上も減っている公園予算 

 土木センター交渉で、北千反

畑公園（中央区北千反畑町）の

掃除・トイレットペーパー設置・

洋式化が要望されていました。 

 掃除の回数を増やし、トイレ

ットペーパーの予備を設置す

る、洋式化については「今後検 

討する」との回答がありました。 

 

 

市営団地の「ハトの糞害」への対応を 
「出水団地」（中央区水前寺公園）の被害状況を調査 

 市営「出水団地」住民から、ハト

の糞害に困っているとの相談があ

り、調査に行ってきました。ハトが

すっかり住み着き、ベランダや手

すりにはたくさんの糞が積もって

いました。毎日掃除してもにおい

があります。1 軒が網などの対策を

すると、他の家に行くので、団地全

体の対策が必要です。市としての 

 

（予算額は「億円」） 

 

【
控
室
か
ら
】 

国
民
健
康
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料
引
き
下
げ
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急
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先
日
、「
国
民
健
康
保
険
証
が
あ
り
ま
せ
ん
。
保
険
料

を
払
っ
て
い
ま
せ
ん
。
緊
急
入
院
し
ま
し
た
。
助
け
て
く

だ
さ
い
。
」
と
い
う
連
絡
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

詳
し
く
お
話
を
伺
う
と
、
事
情
が
あ
っ
て
こ
こ
数
年
、

国
民
健
康
保
険
が
な
い
状
態
で
生
活
さ
れ
て
い
た
こ
と

が
わ
か
り
ま
し
た
。
仕
事
は
ア
ル
バ
イ
ト
。
と
こ
ろ
が
、

具
合
が
悪
く
な
り
、
し
ば
ら
く
は
家
で
我
慢
を
し
て
い

た
が
、
と
う
と
う
救
急
車
で
緊
急
入
院
に
な
っ
た
と
の

こ
と
で
し
た
。 

 

保
険
料
の
負
担
が
重
い
国
民
健
康
保
険
、
非
正
規
の

仕
事
で
所
得
が
少
な
く
、
保
険
料
の
支
払
い
を
心
配
す

る
人
た
ち
が
無
保
険
に
な
っ
て
し
ま
い
、
結
果
的
に
は

重
篤
に
な
っ
て
入
院
と
い
う
、
国
民
健
康
保
険
の
矛
盾

を
象
徴
す
る
よ
う
な
事
例
で
す
。 

 

国
民
健
康
保
険
は
、
い
の
ち
と
健
康
に
直
結
し
て
い

ま
す
。
高
い
保
険
料
が
払
え
ず
、
必
要
な
医
療
か
ら
日
常

遠
ざ
か
り
、
病
気
が
悪
化
す
る
よ
う
な
制
度
で
あ
っ
て

は
、
い
け
ま
せ
ん
。
政
令
市
で
一
番
負
担
の
重
い
熊
本
市

の
国
民
健
康
保
険
料
引
き
下
げ
は
急
務
で
す
が
、
国
全

体
と
し
て
も
、
保
険
料
負
担
を
軽
減
す
る
た
め
の
抜
本

的
な
制
度
改
善
が
必
要
で
す
。
国
民
皆
保
険
制
度
と
し

て
ふ
さ
わ
し
い
制
度
に
な
る
よ
う
、
頑
張
り
ま
す
。 

 

 

 

＊右は、ベ

ランダの物

置の上に積

もる糞 

 立春を過ぎ、暦の上では春になりました。でも、

寒い日もあり、インフルエンザも流行していま

す。お体に気を付けてお過ごしください。 

 2月議会は、2月 18日から開会です。みなさ

んの声をしっかり届けていきます。 

対応を求めていきます。 

 


